
 
 

 
 

 

Bogotá, 22 de octubre de 2018 

 

Doctor  

JOSÉ LUIS BARCELÓ CAMACHO 

Presidente  

Corte Suprema de Justicia 

Ciudad   

 

 

Respetado doctor Barceló:  

La Corporación Excelencia en la Justicia, en su calidad de vocera de la coalición 

Elección Visible, desea por su digno conducto solicitarle respetuosamente a ese 

Alto Tribunal, la imperiosa necesidad que se acelere el proceso de designación de 

las magistraturas pendientes de definir que corresponden a la Sala Especial de 

Instrucción, llamada por cierto a cumplir una importante misión institucional frente 

al juzgamiento de aforados.   

Entendemos las dificultades que pueden existir para la toma de decisiones por 

mayoría calificada en un órgano colegiado, sin embargo, consideramos que 

teniendo en cuenta que han pasado varios meses desde que la Corte Suprema 

recibió la lista de candidatos elegibles por parte del Consejo Superior de la 

Judicatura, se impone que se finiquite cuanto antes dicha misión, mucho más 

cuando muy próximamente la corporación se verá avocada también a tener que 

proveer vacantes que se originaran en la salas penal y laboral.  

Es de anotar que la ciudadanía exige procesos de elección no solo transparentes 

sino igualmente céleres, bajo este último parámetro, minimizando retrasos y 

evaluando la necesidad de adoptar ajustes internos a los mecanismos de votación 

u otras medidas que en el marco de su autonomía consideren que pueden aportar 

a la oportunidad en el cumplimiento de esta función de elección.  

Atento a sus observaciones y reiterándole que nuestro interés no es otro distinto 

que contribuir desde la sociedad civil en el fortalecimiento de la justicia, cuyo 

rumbo depende en buena medida de la actividad y decisiones que se toman en las 

altas corporaciones como la que usted representa.  



 
 

 
 

 

Cordial saludo,  

 

HERNANDO HERRERA MERCADO  

Vocero de Elección Visible y Director Corporación Excelencia en la Justicia   

 


